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Betreff:  Zustand der Passower Chaussee 
 
 
 
Inhalt:   
 
Anhand von Bürgerhinweisen fand eine Begehung der Passower Chaussee statt, in deren 
Auswertung sich folgende Fragen ergeben: 
 
Ist die Verwaltung über den schlechten Zustand dieser Straße informiert? 
Wann ist eine Sanierung dieser Straße vorgesehen? 
Es wurden im Jahr 2018 Arbeiten durchgeführt, bei denen an mehreren Stellen der 
Straßenbelag aufgeschnitten wurde. Die Flächen wurden lediglich mit Recycling aufgefüllt, 
welcher sich bereits seit mehreren Monaten ausgewaschen hat und  eine Verkehrsgefährdung 
darstellt. 
Wer hat diese Arbeiten von Seiten der Verwaltung begleitet und was wurde unternommen, um 
eine ordnungsgemäße Wiederherstellung des Straßenbelages zu sichern? 
 
Der straßenbegleitende Geh- und Fahrradweg stellt ebenfalls eine Herausforderung für die 
Benutzer dar. Auch dieser befindet sich in einem sanierungswürdigen Zustand. 
Ist dieser Zustand den Verantwortlichen der Verwaltung bekannt und wann plant man eine 
Sanierung?    
 
 
 
 
 
 
Büsching 
Vorsitzender CDU-Fraktion 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


